

Jungschützen für St. Sebastian – Unsere Schützenjugend ist im Aufwind!

Ja, es ist wieder Bewegung in unserer Jugend. Wie Ihr vielleicht schon mitbekommen habt, befindet sich unsere Nachwuchsarbeit wieder im Aufwind. Nach der schwierigen Corona – Auszeit haben wir uns mit vollem Elan an die Neuausrichtung der Schützenjugend begeben. Mit Andre Kremer ist nun ein neuer Jungschützenmeister aktiv, der mit vollem Engagement die Kinder, Schüler und Jugendlichen im Rahmen des Schießtrainings und der Meisterschaften ausbildet und begleitet. Dabei wird Andre jederzeit durch Jenifer Evers tatkräftig unterstützt.

Die ersten Erfolge auf Stadt-, Bezirks- und Diözesanebene konnten schon gefeiert werden.

Vereinsmeisterschaft am 24. und 25.03.2023:

Am 24. und 25.03. wurden die Vereinsmeister der Kinder- (Bambini-), Schüler- und Jungschützen gesucht. Bei der Jugend setzte sich Hanna Preuth gegen Erik Richter durch und darf sich nun Vereinsjugendprinzessin nennen. Bei den Schülern behauptete sich Chantal Sophie Cauvet gegen Mia Hendricks und ist somit unsere neue Vereinschülerprinzessin. Erstmals durften auch unsere Kinder bis zwölf Jahren mit dem Lasergewehr um die Würde des Kinderprinzen bzw. der Kinderprinzessin schießen. Hier setzte sich Emma Stevens durch und ist somit unsere erste Vereinskinderprinzessin. Zweitplatzierte wurde Liam Verhoeven. Gemäß der im Stadtverband getroffenen Vereinbarung, meldete der Verein alle Prinzessinnen für den Bezirkswettkampf in Esserden an und alle Zweitplatzierten starteten für unsere Bruderschaft beim Stadtschützenfest in Dornick.

Stadtschützenfest in Dornick am 29.04.2023:

Einen wirklichen Sahnetag erwischte unsere Jugend am 29.04.2023 in Dornick. Kaum zu beschreiben, aber dennoch wahr, alle drei Titel gingen an die St. Sebastian Bruderschaft Emmerich. Stadtjugendprinz wurde Erik Richter vom Spielmannszug mit 22 Ringen. Stadtschülerprinzessin wurde Mia Hendricks mit 30 Ringen. Zum ersten Stadtkinderprinzen der Stadt Emmerich am Rhein kürte sich Liam Verhoeven mit 24 Ringen. Eine wirklich tolle Leistung! Die Jugend zeigt den Altschützen wie es geht und holt die Titel zurück zum Bölt.



Bezirksjungschützentag in Esserden am 15.04.2023:

Ungefähr einen Monat vorher gingen unsere Vereinsmeister in Esserden an den Start und gaben ihr Bestes. Leider sollte es für alle drei nicht auf das Podium reichen. Hanna Preuth wurde 13. in der Jugendklasse. Chantal Sophie Cauvet belegte einen starken geteilten 5. Platz in der Schülerklasse, der aber leider nicht zur weiteren Qualifikation reichte. Für Emma Stevens hieß es am Ende ebenfalls Platz 5 in der Kinder- bzw. Bambiniklasse. Da dieser Wettbewerb erstmalig ausgetragen wurde, reichte das Ergebnis aus, um sich für die Diözesanjungschützentage der Diözese Münster in Kalkar qualifizieren zu können. Ein tolles Gefühl für unsere jüngste Vereinsmeisterin und Ansporn zugleich.



Diözesanjungschützentage in Kalkar am 07.05.2023:

Einen Tag nach der Maifeier hieß es dann für Emma antreten in Kalkar. Wenn das Fest schon einmal am Niederrhein ist, dann sollte man die Chance auch nutzen. Und so zog eine kleine Gruppe der St. Sebastian Schützenbruderschaft über den Rhein und unterstützten unsere Vertreterin bei ihrem Vorhaben. Nach einem spannenden Wettkampf folgte die Siegerehrung. Emma belegte mit 43 Ringen einen hervorragenden 3. Platz und qualifizierte sich damit für die Bundesjungschützenmeisterschaft am 26.08.2023 in Kirchborchen. Die Reise ist also noch immer nicht beendet. Wir wünschen Emma von ganzem Herzen viel Erfolg und gut Schuss beim BJT.

